

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil pada sistem informasi penjualan berbasis web pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari, maka kesimpulan yang di dapatkan sebagai berikut :

1. Sistem informasi penjualan berbasis website pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari dapat memudahkan konsumen dalam melakukan pemesanan produk pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari. Berdasarkan hasil kuisioner yang diambil dari 25 orang responden menyatakan bahwa sistem informasi penjualan berbasis website pada Rumah Strawberry memberikan kemudahan meliputi kemudahan pengguna untuk menggunakan fitur website pertama kali, kemudahan pengguna berdasarkan panduan penggunaan website, kemudahan bagi pengguna dalam mengingat tampilan pada website, dan kemudahan pengguna dalam mengingat fitur-fitur pada website Rumah Strawberry Jalan Wonosari.
2. Sistem informasi penjualan berbasis website pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari memberikan efektivitas dan efisiensi dalam memudahkan konsumen melakukan pemesanan produk pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari. Berdasarkan hasil kuisioner yang diambil dari 25 orang responden menyatakan bahwa sistem informasi penjualan berbasis website pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari memberikan efektivitas dan efisiensi meliputi efektivitas berdasarkan kecepatan bagi pengguna dapat menguasai penggunaan website, efisiensi bagi pengguna dalam memesan produk yang ditawarkan pada website, kecepatan website dalam menemukan produk yang diinginkan konsumen, efisiensi dalam menyelesaikan transaksi pembayaran, dan pengguna dapat merekomendasikan website Rumah Strawberry Jalan Wonosari kepada orang lain berdasarkan tingkat keberhasilan dalam memahami website ketika melakukan pemesanan produk pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari.

3. Sistem informasi penjualan berbasis website pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari telah dirancang sesuai dengan kebutuhan pemilik usaha dan konsumen dengan menyediakan fitur-fitur yang memudahkan dalam proses transaksi dan pemesanan produk. Fitur-fitur pada website penjualan Rumah Strawberry Jalan Wonosari meliputi fitur login, fitur register, fitur olah data produk, fitur olah data kategori, fitur olah data order, fitur olah data pengguna, fitur olah data profile, fitur keranjang belanja, fitur pemesanan, dan fitur pembayaran yang dapat memudahkan pemilik usaha dan konsumen dalam melakukan transaksi penjualan dan pemesanan produk pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari.

5.2 Saran

Dari perancangan sistem informasi penjualan berbasis web pada Rumah Strawberry Jalan Wonosari, penulis berharap dapat menjadi bahan pertimbangan dalam upaya untuk melakukan pengembangan website selanjutnya, sebagai berikut

1. Pengembangan sistem diharapkan dapat menambahkan fitur yang lebih informatif seperti fitur laporan, dan fitur report untuk mendapatkan laporan dalam periode tertentu serta menambah performa dari website tersebut.
2. Melakukan pembaharuan tampilan website agar lebih menarik sehingga dapat meningkatkan penjualan.